

Clermont

Le Bonhomme Ricard mercredi 23 février 2005

Stages sportifs pour les enfants organisés par la Ville **100 % sport pour s'éclater durant les vacances**

En collaboration avec les clubs et encadrés par des éducateurs sportifs, environ 70 d'enfants ont pratiqué des disciplines variées.

Judo, multisport, natation, badminton, sport collectif. L'éventail proposé par les éducateurs sportifs, en collaboration avec les clubs clermontois, était large. Ainsi, chacun des stagiaires de 8 à 12 ans a pu, tour à tour, s'adonner à la discipline de son choix.

Aussi, pour exemple, tous les matins durant une heure, des jeunes se sont initiés au judo avec Rachid Khelifa, professeur au "Judo clermontois" et avec qui ils ont appris à respecter certaines règles inhérentes au code moral de cette discipline (hygiène, respect, contrôle de soi...).

Puis, pendant un peu plus d'une heure, ils ont goûté aux joies de la section multisport à la salle Gazeau, encadrés par Mohamed et Audrey, éducateurs sportifs employés par la municipalité. Au choix, divers sports collectifs comme le basket ou le badminton leur ont été proposés.

Certains ne font jamais de sport...

Pour Audrey, qui se destine à une carrière de professeur de sport et qui encadre l'équipe



Basket et badminton faisaient partie des deux activités que les jeunes stagiaires ont pu pratiquer à la salle Gazeau durant leurs vacances.

de handball moins de 18 ans filles de Clermont, les avantages de ce concept sont nombreux : «C'est du sport à 100%, explique-t-elle. Ils découvrent et pratiquent plusieurs disciplines toute la semaine. Ceux qui s'y inscrivent sont des enfants qui aiment le sport. La plupart d'entre eux n'en font pas durant l'an-

née scolaire et certains s'inscrivent en club après avoir suivi nos stages».

Pour Mohamed, le sport est un travail de groupe qui permet de faire connaissance : «Mais il est également un moyen de faire passer, sous forme ludique, des messages comme le respect des autres ou la discipli-

ne».

Pour cela, il faut dire que les enfants s'engagent à être assidus au stage et reviennent généralement à chaque période de vacances. Ce qui permet aux éducateurs sportifs d'avoir un suivi sur du long terme.